

COURRIER *La « LÁMPARA » ha tenido muchos ecos!*

«Me gustó especialmente esta última "Palabra del Beato Pedro Vigne", sobre la lámpara que arde día y noche. De hecho, admito tener una impresión muy diferente dependiendo de si entro en una iglesia, un templo protestante, una mezquita. Cuando entro en un templo o una mezquita, veo que es un lugar de oración, de recogimiento, pero no tengo en absoluto la misma impresión cuando entro en una iglesia porque, de inmediato, tengo el ojo atraído por la pequeña lámpara instalada cerca del Sagrario. **Me indica la presencia del Santísimo SACRAMENTO**, es decir, la presencia de Cristo. Esta pequeña lámpara me dice mucho sobre el deseo de Cristo de estar cerca de mí, ofreciéndome su amor.

La iglesia es un lugar habitado donde **me siento invitado por una Presencia.**»
una lectora de la Drôme FRANCIA

« Hemos leído juntos " la lámpara que brilla día y noche". Pedro Vigne nos ha dicho algo bonito y que nos sirve hoy...Voy a ver la lámpara de otra manera, la miraré más conscientemente y recordaré el mensaje de Pedro Vigne...Me ha gustado su reflexión que da más sentido a lo que vemos, y despierta lo que, tal vez, olvidamos un poco...Es una luz que hay que seguir en lo que nos dice. Nos llama a avivar la fe, la esperanza y el amor...Ella es signo de la Presencia de Cristo y nos orienta hacia ella..." Amigos de Pedro Vigne.-Burgos- ESPAÑA



Capilla El Faro
Burgos

«No quiero dejar pasar este mes sin decir unas palabras sobre la Palabra de mayo y junio, que me pareció particularmente inspiradora. Gracias al Padre Vigne por su reflexión orante y a ti por compartirla con nosotros. Me invitó a **mirar de nuevo la lámpara del santuario**, simple u ornamentada, y a **descubrir su mensaje de "Presencia", de que Dios está aquí**. Cada vez que entro en la iglesia, mis ojos ahora se sienten atraídos por el Sagrario y la lámpara que arde día y noche. **La lámpara también me recuerda que mi misión es ser una "lámpara del santuario"** ardiendo para Cristo, a quien recibo y llevo dentro de mí y dar testimonio de esta Presencia. ¿Cómo? La Palabra de mayo-junio de 2022 es una maravillosa invitación a profundizar una vez más la Presencia de Jesús en el Santísimo Sacramento, lo que significa para mí hoy, su impacto y sus desafíos. »

Sr Christina Fitzgerald . IRLANDA

>>>>Gracias al Padre Vigne por darnos sus mensajes siempre actuales... y gracias a los lectores que comparten sus pensamientos y así enriquecen este folleto. Más llegarán en el próximo número

QUE NUESTRA ORACIÓN NUNCA CESE POR LA PAZ tan necesaria y urgente ante las atrocidades que se ven cada día y las víctimas...



Tal vez en el ajetreo diario hay un riesgo: ¡olvidar un poco una guerra que nunca termina y sus víctimas inocentes!

RELIGIOSAS DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

DELEGACIÓN ESPAÑA: "EL FARO" C/ DIEGO DE SILOÉ, 4. 09002. BURGOS
Y RESIDENCIA S^{TA} MARÍA LA REAL Avda de Burgos s/n. 09123 SASAMÓN



Nº 07-08- 2022

Realización: Congregación de las Hermanas
del Santísimo Sacramento



Dos hermosos meses que nos regalan hermosos días a celebrar con alegría acogiendo su luz: el 6 de agosto la Transfiguración, el 15 de agosto la Asunción de la Virgen María... añadiendo, por supuesto, en julio, el día 8, la fiesta del Beato Pierre Vigne... bien unido a los aniversarios de su nacimiento el 20 de agosto y su bautismo el 24 de agosto. ¡Y ciertamente en la familia y la comunidad otras fechas te invitarán a alabar al Señor!

TODO TUYO...

« Me veo incapaz, oh mi dulce Jesús,
de darte la alabanza que te debo.
Por eso ruego a la Santísima Virgen,
tu buena Madre, que lo haga por mí.
Sí, te lo digo y te adoro de la misma manera que ella,
cuando poseía la felicidad que yo tengo.

Ahora te veo como Aquel que reina en mí.
Mi cuerpo es tu trono, mi alma te pertenece;
que seas para siempre mi único Maestro.
Soy totalmente tuyo.

Por favor, haz que por tu gracia no haya nada en mí que te resista,
y quiero servirte de esta manera por el resto de mis días.

Renuncio de antemano a todo lo que pueda desagradarte
en el resto de mi vida.

Así que soy todo tuyo y quiero serlo...

Solo quiero a mi Jesús, en quien algún día lo tendré todo.»



H.N. 1- 196-197

Vigne p.^{re} missionnaire.

8 de julio Fiesta del BEATO PEDRO VIGNE

Desde su beatificación, la Iglesia celebra la fiesta litúrgica el 8 de julio.

En la iglesia de **BOUCIEU LE ROI** a las 11 de la mañana, el Padre Matthieu Loua celebrará la Misa en honor del Beato Pedro Vigne. Todos estamos invitados a unirnos en alabanza y acción de gracias a Dios, por el "ardiente predicador del amor de Cristo" que fue y sigue siendo hoy.

En marzo de 1740, el Padre Vigne tuvo que detener sus misiones, estaba enfermo e hizo su último testamento "estando indispuerto de su persona, acostado en su cama, sano sin embargo de su sentido común, memoria y comprensión". A los 70 años, ¿tal vez debería parar? Pero, de descanso, "nuestro **intrépido obrero del Evangelio no quería**", dice Perrossier.

HASTA EL FINAL
8 de julio RENCUREL
12 de julio BOUCIEU

Unos meses más tarde fue llamado a predicar una **misión en RENCUREL** en julio, y emprendió un largo y arduo viaje en las montañas. Allí edificó a todos por su predicación. En el día de la fiesta del Santísimo Sacramento hay un calor excesivo. Pedro Vigne agota todas sus fuerzas para fortalecer la fe de los cristianos. Predica ardientemente sobre la Eucaristía, sacramento de la presencia real del Cuerpo y la Sangre de Jesucristo. Abrumado por la fatiga y la debilidad, ve a toda una multitud esperándolo para confesarse, pero ya no puede soportarlo y sus hermanos lo ayudan a retirarse.



Valiente misionero, Pedro Vigne muere **el viernes 8 de julio a las cuatro de la tarde**. Durante 24 horas su cuerpo está expuesto en la iglesia para responder a la multitud que quiere verlo de nuevo y venerarlo. Luego se celebra su funeral en acción de gracias

El domingo 10 de julio comienza el **último viaje del misionero**. Por la noche, el convoy llegó a **Saint-Roman**, donde el Padre Vigne había hecho una misión en 1732. Su cuerpo es

transportado a la iglesia donde pasa la noche. Al amanecer del lunes 11 hay que volver a la carretera, cruzar el Isère en barco y llegar a Tain al final del día. Pero, cruzando el Ródano es en **Tournon** donde una vez más el misionero pasará la noche en la capilla de los Penitentes de la iglesia de San Julián. Una multitud le recibe con gran fervor y al amanecer del martes 12 se celebra un servicio solemne antes de partir hacia Boucieu. Una multitud innumerable acompaña la procesión y tienen lugar eventos extraordinarios, como un ciego que recupera la vista, etc... "Toda la ciudad dará testimonio de esto".

En **St Barthélémy le Plain** el cuerpo se presenta a la iglesia, así como a **Colombier le Jeune**, donde Pedro Vigne había hecho dos misiones en 1711 y 1712 y conoció a Louise Bouveyron con quien iba a fundar la Congregación del Santísimo Sacramento. Los penitentes de **BOUCIEU** que vinieron a su encuentro lo llevan a la **iglesia de San Juan**, donde se expone nuevamente a petición de los fieles que vinieron en gran número a ver una última vez "su" misionero.



¡A lo largo del relato se dice que **todas las personas querían VER EL ROSTRO de Pedro Vigne y besar sus manos!** ¡Muestras de gran afecto, admiración y confianza en su intercesión! Al final del día su cuerpo es depositado en la tumba donde se encuentra actualmente y donde se le confían constantemente muchas intenciones. .

¿Por qué contar este viaje de 14 leguas (68 km) si no es para ver que en todas partes los que se habían beneficiado del servicio misionero de Pedro Vigne querían **manifestar su acción de gracias a Dios por el don que les había dado...** y seguimos con ellos hoy. B.R.



20 -24 de agosto LA VIDA

En 1670 Privas dio la bienvenida al pequeño Pedro Vigne el 20 de agosto, y el 24 de agosto recibía el bautismo católico que concretaría convirtiéndose en "**sacerdote y misionero**" como le gustaba firmar, porque era su **identidad profunda**.

Y era este "rostro" el que todos querían volver a ver en julio de 1740.

¡Un rostro de sencillez, bondad enérgica, "corazón" dado in finem, ¡hasta el final!



>> El 20 de agosto 2022, se cita una jornada fraterna con la comunidad internacional de las Religiosas del Santísimo Sacramento en RENCUREL. La misa se celebrará a las 5 p.m. La invitación es para todos, y de lejos, muchos de nosotros nos uniremos en este lugar donde Pedro Vigne predicó y celebró la Eucaristía por última vez.

¿RUTA PEDRO VIGNE ?

Si tienes tiempo libre y quieres hacer una caminata interesante, realmente (¡o a través de Internet!!), puedes seguir la última ruta de Pedro Vigne, desde Rencurel hasta Boucieu le Roi! Esto te permitiría conocer lugares de Francia donde el **misionero "sembró la Palabra, el amor y el perdón"**.

:St Pierre de Chérenne, Beauvoir en Royans, St Romans, Chatte, St Hilaire du Rosier, St Lattier, Chatillon St Jean, Triors, Mours, Peyrins, Chanos, Mercuriol, Tain, Tournon, St Barthelemy-le-Plain, Colombier-le-Jeune. Y por supuesto Boucieu le Roi.

Es un hermoso camino para hacer en compañía del "**gran servidor de la Eucaristía, cuyo fervor siempre irradiará como la lámpara del altar**", dijo Louis Pize en el prefacio de la biografía de Pedro Vigne escrita por Thérèse Ardouin en 1966.

Este texto del Papa Francisco nos muestra bien cuál fue la fuerza de la vida misionera de Pedro Vigne, **JESÚS: "Soy todo tuyo y quiero serlo"**. ¡Y esta convicción, día tras día, moldeó el rostro que sus "queridos cristianos" quisieron contemplar por última vez! Una llamada para que todos seamos misioneros... a diario.

El verdadero misionero, que nunca deja de ser discípulo, sabe que Jesús camina con él, habla con él, respira con él, trabaja con él. Siente a Jesús viviendo con él en medio de la actividad misionera. Si alguien no lo descubre presente en el corazón mismo de la tarea misionera, inmediatamente pierde el entusiasmo y duda de lo que transmite, le falta fuerza y pasión. Y una persona que no está convencida, entusiasta, segura, enamorada, no convence a nadie. Francisco *Evangelii Gaudium* 266

**M
I
S
I
O
N
E
R
O**